
Pourquoi appelle-t on les bateaux de promenade parisiens, bateau 

Mouche ? 

Le premier bateau de ce type, fut construit à Lyon aux chantiers de la 

Félézate, quai de la Mouche en 1870. 

 Ces premiers bateaux assuraient une ligne, entre les quartiers de la 

Mulatière et de Vaise en 1862. On les appelait les bateaux Mouche, du 

nom du quai. 

Chers amis, 

Paraphrasant le nom d'une 

célèbre émission de radio d'un 

animateur bien connu  il y a 

quelques années, je vous dit : 

"VOUS ETES FORMIBALES". 

Oui, vous avez été formidables 

à l'occasion de la tenue de notre 9 ème salon 

des vins. 

Ce salon qui est maintenant bien implanté dans 

le calendrier des manifestations de la région 

annécienne, a encore connu un beau succès de 

fréquentation. Merci à tous,  organisateurs et 

petites mains de l'ombre, qui ont concouru à 

cette nouvelle réussite. 

C'est avec une grande satisfaction, que j'ai cons-

taté votre très forte mobilisation ainsi que celle 

de nombreuses épouses, que tous et toutes en 

soient remerciés. Comme un grand nombre d'en-

tre vous, je pense, ce salon aura été ma dernière 

rencontre avec Pierre Grillon, qui avait fait l'ef-

fort de venir nous aider. 

Nos amis italiens de Torino Collina nous ont fait 

le plaisir d'être présents, avec une forte déléga-

tion et la tenue de leur stand maintenant habi-

tuelle.  

Lors du repas de gala le samedi soir à l'auberge 

de Létraz, nous avons étés honorés  par la pré-

sence de monsieur le sénateur maire de Sevrier 

et du député de la circonscription accompagnés 

de leurs épouses. 

Lorsque j'écris ce petit 'mot du président', nous 

sommes à quelques jours de notre prochain 

concert à Sainte Bernadette, je souhaite bien 

sûr, que ce soit une réussite à la hauteur du 

prestige de l'œuvre qui sera présentée. 

Les 7 et 8 décembre prochains notre club parti-

cipera, comme chaque année, à l'organisation 

du centre de promesses téléphoniques "36 17" 

pour le Téléthon action nationale du Lions. Je ne 

doute pas de votre engagement, lors de cette 

manifestation qui est pour nous l'occasion d'un 

pur don de soi. 

Restera maintenant a mettre sur les rails notre 

Grand Loto, qui aura lieu le premier mars 2008 

en partenariat avec l'association locale 'Les Épa-

noux' (Association Amis Parents Enfants Inadap-

tés) au profit de laquelle il sera organisé.  

Je remercie tous ceux qui se sont joints à la fa-

mille de Pierre Grillon par la pensée ou par leur 

présence, lors de ses obsèques lundi 19 novem-

bre en l'église de Chilly. 

Par avance, je vous souhaite à tous de très bon-

nes fêtes de fin d'année.  

Jean-Pierre Grillère 
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Lettre ouverte à un récipiendaire 

Mon cher Jacques 

Comme je l’indiquais jeudi soir lors de no-

tre réunion statutaire, il en est du mandat 

de président comme de toutes les charges, 

il peut y avoir de bons cotés. 

La remise d’un MELVIN JONES fait partie 

de ces bons moments, que le Lionisme nous 

donne à vivre. 

Cette distinction remarque l’ensemble de 

ton action au sein de notre mouvement, 

mais pour ma part c’est ton implication à Anne-

cy Lac qu’il m’a semblé important de souligner. 

Président, tu as su ouvrir ton bureau à un nou-

veau venu au sein du Club. Cette démarche est 

fondamentale si nous voulons que l’intégration 

se passe au mieux. Elle n’est pas si facile que 

cela à mettre en œuvre. 

Lions de base, tu faisais de la culture ton cheval 

de bataille, et ta réussite sur ce point était éga-

lement au rendez-vous. N’oublions pas de souli-

gner le travail de toute la commission qui t’en-

tourait. 

Chef du protocole tu rappelais avec une douce 

fermeté quelques règles de base. 

Mon cher Jacques  en pensant à ton action il me 

revient en mémoire cette phrase «, Etre Lions 

c’est servir pas se servir. » 

N’oublions pas que pour ce  parcours au sein 

du Lionisme, tu as été amoureusement accom-

pagné par Nicole, dont le sourire a toujours su 

éclairer nos réunions mixtes. 

Renaud Giuly 

Passation de pouvoir 

 

Melvin Jones le 22/11/2007 

Melvin Jones Jacques Guillemot 

Notre club m'a fait vivre la plus grande joie qu'un Lion puisse vivre : celle d'être nommé Compagnon 

de Melvins Jones. Vous avez pu constater que j'étais très ému...Un très grand merci à Renaud Giuly 

qui est à l'origine de ce grand bonheur. Quel bonheur d'être entouré de tout les amis debouts, sou-

riants, partageant ma joie. Un grand Moment ! 

Jacques Guillemot. 

Visite de notre Gouverneur 

C'est avec une grande joie et une fierté légiti-

me, que nous avons rencontré notre Gouver-

neur préféré, Gérard Jacquet, le 3 octobre 

2007 dans les salons du Palace Hôtel de Men-

thon. Comme depuis quelques années, c'est 

en fait,  toute la zone qui est visitée le même 

jour par le Gouverneur du District CS, mais 

le bureau de notre club dirigé par notre bien-

aimé Président Jean-Pierre Grillère, a été 

reçu en particulier. L'activité et la vie de no-
tre  club au cours de l'année écoulée ont été 

exposées en détail. La présentation du pro-

gramme de l'année 2007 / 2008 a également été 

effectuée, avec bien évidemment une note toute 

spéciale pour le congrès. Gérard, quant à lui, a 

mis en avant les points suivants:- Explications 

sur les différences entre actions de club et ma-

nifestations. - Le don de soi, au sens de la remi-

se au goût du jour de l'action par un don de soi, 

en plus du travail de récupération de fonds. - 

L'importance primordiale de la commission des 

effectifs, qui est en fait, la commission effectif / 

éthique / extension. Le rôle des membres et 

spécialement du Président de cette commission 

est statutairement le maintien des effectifs et la 

mise au point d'une politique de recrutement, à 

long terme. Les membres sont les donateurs de 

la vie du club et doivent aussi assurer un accueil 

et un suivi des nouveaux membres, assistés par 

les parrains. - Enfin, Gérard a insisté sur l'im-

portance des échanges de jeunes; en plus du 

camp estival toujours parfaitement organisé, 

existent des échanges individuels d'une durée 

de trois semaines à un mois, peu utilisés et 

pourtant très enrichissants. Il est à signaler que 

les familles qui envoient un jeune, s'engagent à 
en recevoir un à leur tour; ce ne sont pas né-

cessairement des enfants de Lions. 

Michel Tricaud 



Avec l'AG d'automne c'est le dernier souffle d'un 

président qui n'est plus qu'un past...Mais avant de 

partir, et au cours de cette soirée, j'ai eu le plaisir à 

me souvenir des bons et beaux moments que nous 

avons passés ensemble. Comme chaque année, 

nous sommes partis ventre à terre sur un salon 

des vins remarquable, merci à Pascal et à sa com-

mission pléthorique. Quelques jours plus tard, une 

merveilleuse " Petite Messe Solennelle " nous at-

tendait, elle célébrait notamment l'amitié qui rap-
proche Antoine de François René Duchable et 

Jean-François Duchamp. Le tout " orchestré " par 

la commission culture au sein de laquelle un Jac-

ques peut en cacher un autre. Décembre c'est tout 

d'abord le Téléthon (merci Émile) puis l'étape Turi-

noise. Une virée en minibus pour rejoindre nos 

jumeaux de Collina. Déjà l'année Lions touchait à 

sa fin, les deux Thierry nous ont organisé un loto 

toujours égal à lui-même. Voila....je garde des sou-

venirs forts de cette année, de notre communica-

tion, (salut Frédéric), de nos intervenants, de nos 

échanges, des bénéficiaires de nos actions, de 

nos amis de Doyen et Impérial, qui furent très 

présents à nos côtés. Je conserve également le 

souvenir de quelques échardes. Mais je pense 

que le navire est arrivé à bon port en bon état et 

je suis certain qu'avec  notre capitaine actuel, il 

poursuivra sa navigation sans encombre. Je n'ou-

blierai pas, le Gouverneur issu de nos rangs. 

Bravo Gérard. Merci à vous tous de votre amica-
le patience et de votre dévouement à notre club 

et au mouvement. N'oubliez pas que " Rien 

n'oblige à être Lions , mais être Lions oblige " . 

Renaud Giuly 

Au cours de cette AG d'automne, notre tréso-

rier, Serge Quésada nous présenta les comptes. 

Quitus fut donné au Président et au Trésorier. 
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« Jai eu le plaisir à 

me souvenir des 

bons moments que 

nous avons passés 

ensemble. ». 

Assemblée Générale 

Salon des vins 2007 
Millésime 2007: un fameux cru pour ce 9e 

Salon des Vins de Sevrier 

D'abord, quoi de neuf ? 

 4 stands supplémentaires nous ont per-

mis de découvrir de nouveaux crus et sur-

tout d'élargir la gamme des produits du 

terroir. 

 la remise en route des dégustations par 

notre marraine Annie Crouzet: une vraie 

satisfaction pour les utilisateurs, mais in-

contestablement une fréquentation à pro-

mouvoir. 

Et la vie du Salon ? 

Un nombre de visiteurs stable a permis aux 

exposants de prendre le temps de présenter 

leurs vins et de bien vendre, comme le mon-

trait le nombre de diables couverts de car-

tons circulant dans les travées et le sourire 

des visiteurs.  

Pour le club, la mobilisation des membres 

est toujours aussi remarquable: pose de 

panneaux, de banderoles, montage et dé-

montage des grilles, vente de paniers garnis 

où des jeunes talents, s'affirment (n'est-ce 

pas Charlotte ?), stands de confitures où les 

épouses ont grâce à leur travail, réalisé des 
ventes exceptionnelles, lavage de verres, 

autant d'activités où chacun s'investit. sans 

oublier les repas pris en commun à l'auberge 

de Letraz avec nos amis exposants, et une 

table présidentielle prestigieuse, par la pré-

sence de nos député et sénateur maire, puis, 

entre nous, grâce aux largesses d'Antoine et 

d'Alain, terminant ainsi plusieurs jours de travail 

dans un moment de vrai convivialité.  

N'oublions pas la présence de nos amis Italiens 

de Torino Collina, en grand nombre sur leur 

stand, qui permet ainsi à notre jumelage de vivre 

dans l'action. Enfin, un petit mot sur Pierre Gril-

lon, dont nous avons pu apprécier pour la der-

nière fois la présence sur le salon jeudi pour le 

montage et vendredi dans les allées. Merci à toi 

Pierre pour tout ce que tu as fait pour le Lions, 

nous te regretterons. 

Alors bravo à tous et à toutes, qui ont permis de 

réaliser cette belle action et rendez-vous pour le 

10e anniversaire. Notre futur Président nous 

concocte, parait-il, des surprises alléchantes... 

Pascal Bornens 
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Opération culture réussie 

Bravo à toute la petite équipe qui s’est mo-

bilisée pour le succès de l’exposition « Le 

maître et l’élève » à l’abbaye de Talloires.  

Résultat : un succès sur toute la ligne ! 

 Grâce aux dispositions prévues, tous les frais 

ont été amortis et le club n’a aucun frais à sa 

charge suite à cette action culturelle très posi-

tivement ressentie par le public amateur d’art. 

 Nous avons, à cette occasion, conforté le parte-

nariat établi avec le Musée château qui a appor-

té un concours en matériel d’exposition. 

 L’exposition s’est déroulée dans un site presti-

gieux grâce à la générosité d’Isabelle VOU-

GNY. 

 Responsables de la communication, colleurs 

d’affiches et d’enveloppes, distributeurs de 

flyers, transporteurs, remplirent efficacement 

leur mission. 

 L’installation était très réussie et les œuvres 

très bien mises en valeur : au rez de chaussée 

quelques œuvres maîtresses des deux artistes, 

dans la montée quelques œuvres d’Isabelle et 

dans la somptueuse salle du premier étage 

sculptures et toiles d’André POIRSON. 

 Grâce à Isabelle, des visites de groupe com-

mentant la vie et l’œuvre d’André Poirson 

ont été offertes pour diverses associations. 

Enfin un film sur l’artiste, réalisé de son 

vivant par TV8 Mont-blanc était visible en 

permanence. 

 Le public a massivement profité de cette 

manifestation et de l’accueil aimable de 

« l’élève » et de sa complice Annie, ce qui est 

très bénéfique pour la notoriété de notre 

club. Notons que le vernissage a rassemblé 

plus de 200 personnes et que visiteurs et 

acheteurs se sont présentés jusqu’au dernier 

jour 

En résumé, grâce au Lions club Annecy 

lac,  

 André Poirson a enfin pu, plusieurs 

années après sa mort, être l’objet d’u-

ne exposition digne de son talent pour 

le plus grand plaisir de ceux qui le 

connaissaient et de ceux qui l’ont dé-

couvert.  

 Notre club a parfaitement réussi une 

très belle action culturelle.  

Un responsable de la Commission cultu-

re heureux… 

Jacques GUILLEMOT 

André Poirson—Isabelle Vougny 
 « La nature est un luxe à la porté de tous qui ré-

pand en nous un bonheur infiniment simple » St 

Exupéry 

La Nature est réparatrice des blessures de l’âme 

autant que du corps. Elle apaise et régénère. A 

ceux qui cherchent, elle souffle des bribes de 

réponses. 

Le travail d’André Poirson et d’Isabelle Vougny 

ne cherche pas à « reproduire la nature «  mais à 

en restituer des impressions, des sensations, des 

émotions. C’est une ouverture sur un ailleurs, 

sur la lumière. 

Chacun peut et doit trouver un peu de l’atmosphè-

re qu’il aime et qui le régénère. La beauté a un nom, 

elle s’appelle Harmonie. Et cela dépasse de très loin 

le visuel. 

En accueillant Isabelle dans son atelier de sculpture 

André Poirson l’a véritablement poussée à se 

« remettre au travail » à sa suite. 

Bourru et direct, mais toujours sensible aux émo-

tions humaines, André Poirson est exigeant. 

Son Maître Mot : aller à l’essentiel.. 

C’est le lien qui uni cette curieuse équipe, un vieil 

homme rugueux au cœur pur et une jeune femme 

idéaliste. Deux générations différentes, deux techni-

ques différentes, mais une même sensibilité. Une 

même façon d’être, au-delà des apparences. 

Pour eux, la peinture n’est pas une fin en soit, 

c’est un besoin, c’est un moyen. C’est un moyen 

de retrouver des vérités premières 

André Poirson, né en 1920 dans les Vosges, dé-

cédé en 2003 à St Jorioz. Garde forestier de 

métier, c'est un autodidacte qui n'appartient qu'a 

une seule école, celle de la Nature. Il fait sa 1ere 

exposition à l'âge de 9 ans, puis dans toute la 

France,  en Europe et aux Etats Unis.Il obtient de 

nombreuse médailles et diplômes d'honneur. 

Il participe à des  salons internationaux. 

Isabelle Vougny, née en 1959 en Normandie, fait 

des études artistiques aux Beaux arts de Bourges, 

à Paris en atelier, puis à Tournai en Belgique 

(Diplôme d'Art appliqué en stylisme-design); 

depuis plusieurs années elle se consacre pleine-

ment à sa peinture sur les traces de ses deux 

maitres, son père peintre et André Poirson pein-

tre et sculpteur. Elle expose dans le Sud-ouest et 

en région Rhône-Alpes. 

Isabelle Vougny fait partie de la Société des Pein-

tres de Montagnes et de la FCE (Femmes 

Chef d’Entreprise) des deux Savoie, qui la 

présentera au concours national. 
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lembert, cherche à les protéger par des casema-

tes voûtées à l'abri des boulets de l'époque. Dans 

le fort Marie-Christine, on remarque 13 batteries 

casematées sur les 20 que compte l'ouvrage. 4 - 

Pour couper la route des invasions, au lieu d'une 

barrière continue, Montalembert propose un 

chapelet de forts isolés qui se protègent les uns 

les autres. Une tranchée en crémaillère relie 

Maris-Christine au fort Charles-Albert, fermant 

ainsi complètement le camp retranché que cons-
titue l'Esseillon. 

Il serait indélicat de vous inviter en Maurienne, 

sans vous faire visiter quelques joyaux du " Baro-

que ". Modestes à l'extérieur, somptueuses à 

l'intérieur, ainsi sont les églises baroques depuis 

le XVII siècle en Savoie. Pour s'offrir un beau 

retable, il fallait mobiliser la communauté villa-

geoise et choisir un artiste qui vient  s'installer 

parfois plusieurs années pour sculpter le maître-

autel, peindre des ciels sur les voûtes, mouler 

des chapiteaux de stuc, dorer à la feuille un ange-

lot, chantourner une balustrade de tribune, débil-

larder du noyer pour dresser une chaire. 

Nous vous proposons la visite de tous ces tré-

sors pour un week-end à la fin du mois d'août. 

Date à fixer, l'hôtel est presque réservé ! 

Jacques Herrgott 

La commission culture prépare votre sortie 

annuelle, pas celle pour les mal entendant 

(parlions fort), mais pour les forts et les non 

initiés à l'art militaire. Objectif : La Barrière de 

l'Esseillon, Maurienne, Savoie. Cinq ouvrages 

militaires construits après les guerres napoléo-

niennes, par les Sardes, sous la pression des 

Autrichiens. Ces derniers craignaient une nou-

velle invasion des Français comme en 1796 et 

en 1800; ces forts sont donc tournés contre la 
France. Cavour, alors jeunes lieutenant du gé-

nie, participa à leur construction en 1829 -1830. 

Comme les ouvrages voisins, cette forteresse 

porte le nom d'un membre de la famille royale 

Sarde: Marie-Christine (1779 - 1849), épouse 

du roi Charles-Félix. Les ingénieurs militaires 

Sardes et Autrichiens ont choisi, à l'Esseillon, 

les solutions préconisées par le général Français 

Montalembert (1714 - 1800). Ses idées peuvent 

se résumer en 4 principes que l'on retrouve mis 

en application dans le fort Marie-Christine:   1 -

" La forteresse perpendiculaire ": Refusant les 

fronts bastionnés de Vauban, trop vulnérables, 

Montalembert propose une forteresse polygo-

nale, où le défenseur est toujours face à l'assail-

lant. 2 - Pour que les défenseurs aient la supé-

riorité des feux, Montalembert imagine un éta-

gement de ceux-ci.  

C'est ainsi que Marie-Christine, véritable tour 

canons, présente trois étages superposés de 

feux. 3 - Les batteries des forts de Vauban 

étaient en plein air, donc vulnérables. Monta-

La page culture 

Et si nous parlions fort ? 

La commission Culture du club Annecy-Doyen a 

organisé du 21 au 23 septembre, une exposition 

de peintures et de sculptures dans les locaux de 

Technics d’Agencement. 

Le peintre ; Anghel Neagu, est né à Bucarest 

en Roumanie en 1949. Il entre à l’Académie des 

Beaux Arts de Bucarest de 1968 à 1974. Depuis 

cette date et jusqu’en 1989, il expose en Rou-

manie dans les salons et en expositions person-

nelles. Depuis 1990, il vit et travaille à Annecy et 

expose dans plusieurs galeries. 

Sa peinture, charpentée par la puissance de son 

dessin vibre grâce à de superbes aplats colorés 

et un travail de gris d’une grande qualité. De 

nombreuses toiles se trouvent à présent dans 

les collections privées et d’Etat, en Roumanie 

ainsi qu’aux Etats-Unis, Europe, Japon, Canada. 

Le sculpteur ; John Giraldo est né à Medellin 

en Colombie en 1950. Après des études à l’éco-

le des Beaux Arts et à l’institut d’Arts Plastiques 

de l’Université de Medellin, il émigre en Allema-

gne à Heidelberg. Professeur de sculpture dans 

différentes villes allemandes. En 1980, il s’installe 

à Annecy et ouvre son atelier principal Côte 

Perrière. Reconnu internationalement, il expose 

en France, en Allemagne, en Suisse, aux Etats-

Unis et en Colombie ou il a un deuxième atelier 

et où il se rend fréquemment. John Giraldo a 

gardé l’inspiration de son pays. 

 Ses sculptures ont un aspect pyramidal et mas-

sif. Ses œuvres ont une puissance et une placidité 

en même temps. Le sujet est arrêté dans la stabi-

lité, dans la beauté du repos. La femme est assise 

ou allongée dans une attitude qui attend la 

contemplation. 

Bravo à l’équipe constituant la commission 

Culture d’Annecy-Doyen. Son président Philippe 

Dubail et l’organisateur de cette exposition ; 

Yannick Lantelme. Bravo aussi à Joris Cazalin et 

Olivier Neltner, dirigeants de Technics d’Agen-

cement.  

Budget pris en charge par le club : un peu plus 

de 600 €.  
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Pierre Grillon nous a quitté, subitement, mardi 

13 novembre. Il était encore avec nous au salon 

des vins et aucun de nous, ne pouvais penser que 

nous ne le reverrions plus. Nous étions nom-

breux du club à lui rendre un dernier hommage 

dans la petite église de Chilly. Des anciens du 

club, étaient également là; Philippe Tomasini, 

Claude Lamblin et Henri Combre accompagné de 

son épouse. 

au cours de la cérémonie, Jean-Louis Chamosset, 

filleul de Pierre, lut le texte ci-dessous. 

« Pour Pierre 

Le Lions Club International est une organisation ras-

semblant des personnes ayant pour but, de servir la 

communauté au travers de multiples actions locales 

ou de grandes envergures. Servir, c'est ce que fit 

Pierre au sein du Lions Club d'Annecy-Lac, avec cons-

tance et discrétion pendant 26 ans. Mais, lorsqu'il fut 

accueilli dans le club annécien, Pierre connaissait 

parfaitement ce que voulait dire servir en temps que 

membre d'un Lions Club, puisque déjà actif, dans un 

club de la région parisienne. Cette constance, doublée 

d'une intégrité sans faille t'ont amené en 2001 - 

2002 à assumer la présidence du Club d'Annecy-

Lac. Tu fus à l'initiative de plusieurs manifestations, 

dont la brocante, l'une des premières du club. Pier-

re, tu aimais servir, mais tu savais également écou-

ter ; écouter pour créer le lien entre les membres ; 

écouter pour apporter ton aide si l'on te sollicitait ; 

nous aimions ton écoute d'autant plus, qu'elle était 

assortie d'une discrétion à toute épreuve. Mais, 

nous t'aimions également t'écouter ; notamment, 
quand tu évoquais ton intense engagement au plus 

haut niveau, auprès des jeunes du hand-ball. Tu 

étais, par l'âge, le doyen du Club et tu l'auras servi 

jusqu'au derniers jours, puisque le week-end du 11 

novembre tu étais encore actif parmi nous à notre 

salon des vins. Pierre, le Lions Club Annecy-Lac 

devra apprendre à vivre sans toi, certes,  mais 

chaque membre du Club, se fera un honneur, en ta 

mémoire, de porter haut ce qui fut pour toi au sein 

du Club, ta ligne de vie : Servir. 

Jean-Louis Chamosset, ton filleul. » 

Pierre Fantin, Jacques Guillemot, Thierry d'An-

don. 

Les Effectifs: Responsable Pascal Bornens 

Jacques Herrgott, Thierry d'Andon 

Le Loto: Responsable Thierry d'Andon  

Joël Gleyze, Alain Laruaz, Alain Chappaz, Jean-

Marcel Charrier, Bernard Vautrey, Thierry 

Hiron. 

La Culture: Responsable Jacques Guillemot 

Jean-Jacques Buffet, Thierry d'Andon, Jacques 

Herrgott, Antoine Veyrat, Jean-Philippe Vougny, 

Jean-Marcel Charrier. 

Actions Sociales: Responsable Christian Bas-

set 

Jean-Pierre Martin, Jean-Jacques Buffet, Jean-

Pierre Grillère 

Jeunesse et  Camp de Jeunes: Responsable 

Thierry d'Andon 

Jean-Marcel Charrier 

Jumelage Torino, Kaunas: Responsable 

Renaud Giuly 

Jean-Marcel Charrier 

Divers 

Communication du club: Frédéric della Faille 

Gazette : jean-Marcel Charrier 

Archives : poste à pourvoir, suite au décès de 

Pierre Grillon. 

Notre Président, Jean-Pierre Grillère, mettait 

l'accent sur le rôle important de chaque com-

mission au sein du club, (Le mot du Président, 

gazette n° 66 ).  

« Pour mener à bien tout cela, j'aimerais 

une participation active de chacun de vous, 

dans les diverses commissions. Il est anor-

mal, qu'un grand nombre d'entre vous, ne 

fasse partie d'aucune d'elles » 

Pour permettre aux responsables des commis-

sions et a ceux qui sont actuellement désœu-

vrés de se rencontrer, voici ci-dessous :  

Qui fait quoi dans le club. 

Le bureau 

Jean-Pierre Grillère: Président. 

 Michel Tricaud: 1er Vice-Président 

Christian Basset: 2e Vice-Président 

Renaud Giuly: past-Président 

Didier Morel: Secrétaire 

Serge Quesada: Trésorier 

Jean-Marcel Charrier: Chef du Protocole 

Les commissions 

Salon des Vins: Responsable Pascal Bornens 

Didier Morel, Frédéric della Faille, Alain Chap-

paz, Renaud Giuly, Émile Alles, Alain Laruaz, 

Yves Moëne, Ian Williams, Christian Basset, 

Jean-Pierre Grillère, Michel Tricaud, Alain De-

marta, Serge Quesada, Antoine Veyrat, Jean-

Marcel Charrier, Jean-Bernard Costes, Jean-

Adieu à Pierre 

Les commissions 
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ne-Alpes et deux d'Auvergne), au poste très 

convoité de gouverneur régional. Une consécra-

tion pour l'ancien président du club " Annecy-

Lac " qui s'apprête à vivre " une année très riche 

" mais qui mesure la charge importante de la 

fonction. " Cela équivaut à un plein temps " souf-

fle- t il. Pas de quoi effrayer cet ancien sportif qui 

aime à relever des défis. Comme " la nécessité 

de faire évoluer l'organisation ", une des priori-

tés du club, en " lui apportant davantage de sou-
plesse, en repensant l'organisation vers un fonc-

tionnement par projets à l'instar d'une entrepri-

se " développe M. della-Faille, en charge de la 

communication. Des pistes de travail sont déjà 

avancées. Elles ont été évoquées, mercredi soir 

au casino palace de Menthon-Saint-Bernard, à 

l'occasion de la visite de Gérard Jacquet aux 

siens. A savoir, les présidents des clubs de Anne-

cy-Doyen, Annecy-Impérial et Annecy-Lac. En-

semble, ils travailleront sur des actions en direc-

tion de la jeunesse - des contacts ont été pris 

avec la  rencontre Avenir Professionnel, du dé-

veloppement durable et de l'économie. Elles 

seront financées par la reconduction d'un certain 

nombre de rendez-vous. Comme le salon des 

Vins et des produits du terroir à Sévrier le 11 

novembre, le tremplin " jeunes talents " courant 

février et le loto à Bonlieu le 1er mars. Enfin, à 

voir sur les cimaises de l'abbaye de Talloires, dès 

le 9 octobre, une exposition conjointe de M. 

Poirson et son élève. 

DL du 5/10/07 

UN LIONS GÉNÉREUX 

Les membres du Lions Club de Voiron étaient 

présents hier après-midi dans la galerie de Car-

refour pour l'opération " chariots bébés ".Ils 

récoltaient des produits pour les plus petits : 

petits pots, farines, laits maternisés, couches, 

produits d'hygiène...Les produits récoltés seront 

ensuite offerts aux Restos bébés du cœur. Le 

Lions Club organise également son 4e festival de 

chorales au Grand Angle et le salon des vins A 

Tullins. 

DL du 3/11/07. Communiqué par Michel Claudé  

LE LIONS CLUB ORGANISE UNE EXPO 

À L'ABBAYE 

L'abbaye de Talloires accueille jusqu'au 15 no-

vembre une exposition intitulée " Le maître et 

l'élève " et organisé par le Lions Club d'Annecy, 

avec le support du musée-château d'Annecy. 

Dans le rôle du maître, André Poirson, peintre et 

sculpteur à Saint Jorioz, décédé en 2003. Son 

élève, Isabelle Vougny, peintre à Sévrier lui rend 

hommage. Pour ces deux artistes des bords du 

lac, quoi de plus fabuleux que le cadre idyllique et 

pittoresque de l'Abbaye de Talloires ? Une expo-

sition consacrée aux émotions que nous renvoie 

la nature, dans la plus grande simplicité et qui 

pousse notre imagination à vagabonder spontané-

ment. Cette simplicité, André Poirson, ancien 

garde forestier dans les Vosges, la rendue intacte 

à travers ses peintures mais surtout ses sculptu-

res sur bois qui mettent en scène des saints à 

visages d'ange. Finalement, cet homme d'un autre 

âge aurait tout aussi bien pu naître au temps des 

bâtisseurs de cathédrales. Alors quoi de plus 

normal que ses sculptures aient leur place au sein 

d'un ancien prieuré fondé en 866. Quant à Isabel-
le Vougny, l'élève a pris soin d'écouter les 

conseils du maître. " Bourru, direct, rugueux mais 

toujours sensible aux émotions humaines " André 

Poirson lui a transmis son savoir-faire, comme un 

grand-père à sa petite fille, pour faire de la pein-

ture non pas un moyen de reproduire la nature, 

mais bel et bien d'en restituer des sensations. 

Avec un objectif pour chacun : " approcher de la 

vérité à travers la simplicité ". Un joli message à 

retenir dans ce monde de plus en plus complexe. 

DL du 18/10/07 

LE GOUVERNEUR RÉGIONAL EN VISITE 

Gérard Jacquet n'a pas encore eu le temps de 

goûter les joies d'une retraite bien méritée après 

une longue carrière dans la banque. A peine a-t-il 

raccroché sa veste professionnelle que déjà il a 

endossé celle marquée de l'emblème du Lions 

Club. Et de loin la plus prestigieuse. Le Haut-

Savoyard a été élu par les quelque 3 000 mem-

bres de son district centre-Sud ( une centaine de 

clubs dispersés sur les 10 départements de Rhô-

Revue de Presse  

Nos Joies 
Mariage de Céline, fille de JM et Annie Charrier, avec Frédéric.  

Nous leur souhaitons tous nos vœux de bonheur 

Nos peines 
Nous apprenons avec tristesse, le décès de la mère de Françoise Buffet. 

Le club s'associe au chagrin de la famille. 
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mots. 

Si votre bulletin est plié pour être envoyé par courrier, 

cet article apparaîtra au dos de la feuille. Il doit donc 

être lisible en seul coup d'oeil. 

Une série de questions et réponses est un bon moyen 

d'attirer rapidement l'attention du lecteur. Vous pouvez 

reprendre toutes les questions que vous avez reçues 

depuis le dernier numéro ou résumer des questions 

d'ordre général qui vous sont fréquemment posées. 

Une liste des noms et fonctions des dirigeants de votre 

organisation est un bon moyen de personnaliser votre 

bulletin. Si votre organisation est de petite taille, vous 

pouvez donner la liste de tous les employés. 

Vous pouvez également donner les prix des produits et 

services standard. Vous pouvez aussi mentionner les 

autres moyens de communication de votre organisation. 

Vous pouvez utiliser cet espace pour rappeler à vos 

lecteurs d'inclure dans leur emploi du temps un événe-

ment récurrent, tel qu'un déjeuner avec les fournisseurs 

et sous-traitants tous les troisièmes mardis du mois, ou 

une vente de charité semestrielle. 

S'il reste de la place, vous pouvez insérer une image 

SALON DES VINS : UNE VISITE S'IMPOSE 

Ce vendredi s'ouvre le 9ème salon des vins et produits 
du terroir, organisé par le Lions club Annecy-Lac. Ce 

week-end gourmand est devenu l'une des manifesta-
tions phares de l'automne, grâce à la qualité des mar-
chandises proposées à la dégustation et à la vente, mais 

aussi grâce à une organisation impeccable. Les éditions 
précédentes accueillaient 80 producteurs. Cette année, 
ils seront 7  de plus: 70 stands de viticulteurs de toute 

les régions de France et 17 stands de gourmandises 
diverses : châtaignes, huîtres, spécialités italiennes 

(proposées par le Lions Club Torino Collina ), charcu-
teries, chocolats ( par le champion du monde de la 

spécialité, d'Aix les Bains )pains d'épices, huile d'olive... 
Mais aussi les confitures mitonnées par les épouses des 
Lions organisateurs. Cette année, comme auparavant, 

une experte, Annie Crouzet, professeur de sommelle-
rie, 4ème " nez " mondial, oenologue professionnelle et 
marraine du salon depuis sa création, animera six séan-

ces d'initiation à la dégustation. Comme chaque année, 
les bénéfices recueillis lors du salon, seront destinés 

aux oeuvres sociales du club. 

Extraits DL du 8/11 

SALON DES VINS: CULTURE ET HAUTE 

COUTURE. 

Inaugurée par le sénateur maire de Sévrier accompagné 

des élus de Duingt, Giez et de Veyrier du Lac, cette 9e 
édition du salon des vins organisé par le Lions Club 
Annecy-Lac tient toutes ses promesses. Véritable tour 
de France des régions vinicoles et des terroirs il ajoute 

une dimension culturelle à la connaissance des vins. 
Avec une terminologie qui appartient à la haute coutu-
re et aux sens. Qu'ils soient, blanc, rosé ou rouge on 

évoque une jolie robe jaune paille ou d'un rouge de 
velours qui attire l'œil et annonce la couleur. Quant au 
nez il affiche sa puissance de fruits rouges, de fruits 

exotiques, de vanille et de fruit noirs. La bouche peut 
être  ample, charnue, fraîche et équilibrée. Et la finale,  
en général, belle d'agrumes, réglissée et de fruits frais, 

apporte avec les bulles le plaisir du palais. 90 exposants 
sont présents jusqu'à ce soir 19 heures. Jean-Pierre 
Grillère, président du Lions ; les oeuvres sociales du 

club service et les associations partenaires recevront 
l'intégralité des bénéfices au profit des actions humani-
taires. 

DL du 11/11/07 

UN ÉVÈNEMENT INCONTOURNABLE 

Le salon des vins et produits de terroir, organisé cha-

que année par le Lions Club Annecy-Lac, au complexe 
d'animation de Sevrier, est devenu, au fil des ans, une 
référence en la matière, tant auprès des visiteurs que 

des exposants. La 9e édition a été officiellement inaugu-
rée hier à 18 heures, en présence de nombreuses 

personnalités, dont le sénateur maire de Sevrier, Pierre 

Hérisson. La première mouture, en 1999, avait accueilli 
quelque 70 exposants, et reçu la visite d'environ 3 000 
personnes. Au fil des ans, la manifestation a pris de 

l'ampleur : côté exposants, on se bouscule au portillon : 
ils sont 87 cette année, dont 7 petits nouveaux; beau-
coup de visiteurs se sont fidélisés, preuve de la qualité 
de l'organisation de l'évènement et des productions 

présentées. Les organisateurs tablent sur une fréquen-
tation de 5 500 à 6 000 personnes. Les vignerons sont 
venus de toute les régions de France, de la Loire aux 

Corbières, de la Bourgogne à la vallée du Rhône, du 
sud-ouest à l'Alsace, l'Anjou, la Champagne...Il y en a 
vraiment pour tous les goûts et tous les porte-

monnaie. 
Extraits du DL du 10/11/07 

PIERRE GRILLON N'EST PLUS 

C'est avec une infinie tristesse que nous venons 

d'apprendre le décès de Pierre Grillon. Cet ancien 

kinésithérapeute, qui eut le bonheur de suivre de 

très près l'aventure de l'équipe de France de hand-

ball à l'époque des fameux " Barjots " va laisser un 

grand vide. D'autant plus que pour ceux qui ont eu 

la chance de le côtoyer, Pierre Grillon laissera à 

jamais l'image d'un humaniste, amoureux de la vie 

et qui a toujours su écouter les autres avec beau-

coup d'attention. A sa famille notre journal adresse 

ses plus sincères condoléances. 

DL du 17/11/07 

HANDBALL, HOMMAGE À PIERRE GRIL-

LON 

Daniel Costantini, l'ancien coach de l'équipe de 

France de handball deux fois champion du monde 

et médaillé olympique s'est adressé vendredi soir à 

plus de 100 bénévoles représentants le monde 

sportif clusien, sous l'égide de l'OMSL, présidé par 

Paul Zen. Avant cette conférence, Daniel Costanti-

ni accueilli par Jean-François Bocquet notre 

confrère de Canal C, a rendu hommage à " notre 

compagnon de route Pierre Grillon ". Nous l'avons 

" volé " au hand féminin raconte Costantini. Je 

revois sa petite silhouette, courir sur les terrains 
auprès de nos joueurs, leur apporter ses soins de 

masseur-kiné de grand talent. Ila donné beaucoup 

dans la marche en avant du hand français, il nous  

accompagné dans des moments difficiles, notam-

ment aux jeux de Barcelone. Il est de ceux que 

nous n'oublierons jamais. 

DL du 18/11/07 

CONCERT: MESSE EN SI DE J-S. BACH 

Un concert exceptionnel et unique est proposé ce 

vendredi soir par le Lions club Annecy-Lac. La 

maîtrise des petits chanteurs de Lyon, et l'ensem-

ble instrumental de la primatiale Saint Jean-

Baptiste, sous la direction de Jean-François Du-

champ, interpréteront une des oeuvres majeures 

de Jean-Sébastien Bach : la Messe en Si. Au som-

met de son art, le compositeur de génie se révèle 

comme un visionnaire, avec l'élan spirituel des 

sages. Dans ce testament musical, Bach a voulu 

laisser le meilleur de son oeuvre, en écrivant cette 

messe spécialement pour des voix d'enfants. Les 

interprètes cités ci-dessus sont parmi les rares 

aujourd'hui en Europe capables d'interpréter ce 

chef-d'œuvre musical et majestueux, frissonnant 

de spiritualité. Rappelons que les Petits Chanteurs 

de la primatiale Saint Jean-Baptiste étaient venus, 

toujours à l'invitation du Lions club Annecy-Lac, 

l'an dernier, interpréter la " Petite Messe Solennel-

le " de Rossini, en complicité avec François-René 

Duchable. Ce concert avait remporté un très vif - 

et mérité - succès, avec une église comble, et un 

public comblé. Les bénéfices de la soirée seront 

reversés aux oeuvres sociales du club service. 

DL du 29/11 
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